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经开区召开亚丰市场
外迁工作推进会

本报讯 11月 23日，经开区党工委
委员、管委会副主任杨光组织召开亚丰
市场整体拆除工作协调推进会。区人大
工委副主任杨宁，区外迁办、市场管理
处、国土分局、潮河办事处、中粮集团、豫
粮公司、亚丰市场主要负责人参加会议。

会上，潮河办事处汇报了前期商户
外迁情况及当前市场拆除情况。中粮集
团、豫粮公司、亚丰市场主要负责人表态
坚决落实好管委会领导指示要求。

随后杨光、杨宁分别针对市场拆除
工作提出要求，要求尽快制订方案、采取
拆迁措施，严格按照管委会的要求尽快
完成整体拆除工作。一是明确态度，尽
快使亚丰市场做到场光地净。二是明确
任务，市场外迁是全市重点工作任务，各
相关单位要提高站位，全力配合，形成合
力，高质量完成任务。三是相关单位工
作进度、推动情况信息资料每天报送区
外迁办，外迁办汇总后报管委领导。四
是加强督导，外迁办和办事处要加大督
查频率，每天都要到现场督导进度，确保
亚丰市场按时整体拆除。记者 王赛华

中国工会十七大精神
学习培训活动举行

本报讯 11月 28日，经开区总工会
举办习近平新时代中国特色社会主义思
想与中国工会十七大精神学习培训。

通过此次培训，大家无论从认识上
还是能力上均有所提高。大家纷纷表
示，作为职工的“娘家人”，要在教育引导
职工、履行维权职责、服务职工上多下功
夫，让广大职工群众真正感受到工会职
工大家庭的温暖。

区党工委委员、工会主席王宏伟要
求：一是要把思想和行动统一到习近平
总书记重要讲话、党中央的要求和中国
工会十七大精神上来，切实承担起教育
引导职工群众听党话、跟党走的政治责
任。二是要找准服务大局的切入点，进
一步动员职工建功立功。三是要找准履
行职能的着力点，进一步竭诚服务职工
群众。四是要以中国工会十七大精神为
指导，自觉武装头脑、指导实践，立足新
起点，谋划新思路，高起点高站位谋划明
年工作。
记者 王赛华 通讯员 舒艳平

本报讯 11月 22日，航空港实验区管
委会副主任，经开区党工委书记、管委会主
任樊福太带队调研上汽项目推进工作及九
龙办事处环境综合整治工作，对下一步工
作提出要求和希望。

在调研上汽项目推进工作中，樊福太
分别深入上汽供应商园区、上汽二期施
工现场、上汽一期生产工厂进行实地查
实，详细了解项目推进和企业生产中的
问题和困难，现场予以协调解决。其中，
在上汽供应商园区，樊福太要求相关部
门要做好上汽供应商园区的地表清障收
尾工作，保障后续供应商及时进场。在
上汽二期施工现场，樊福太对项目推进
速度及取得成效表示肯定，同时叮嘱施
工企业要严格按照工地扬尘治理八个百
分百的标准进行施工作业。在上汽一期
生产工厂，樊福太听取了上汽主要负责
人对车间生产情况、产品销售情况的汇

报，勉励企业为郑州国家中心城市建设
多做贡献。

在调研九龙办事处环境综合整治工作
中，樊福太来到九龙村委和安置区建设现
场督导检查环境综合整治工作的开展情
况，并对工作提出要求。一是转变思想认
识，端正工作态度。要充分认识到开展
“531”环境综合整治行动是德政工程、民心
工程。二是实施挂图作战，精准实施策
略。各村根据实际情况，将排查出的问题
分类整理，突出重点，长短结合，精准施策，
长效管理，通过3个月的集中攻坚，取得扎
实成效。三是严控时间节点，压实整治重
任。各部门各人员要严格按照相关时间节
点，按批推进任务，网格人员和下沉人员要
明确职责，坚守一线，推进环境综合整治工
作高效有序开展。
记者 王赛华
通讯员 刘英奎 徐荣梅 文/图

本报讯 11月23日下午，经开区组织
开展以“绿满经开，出彩河南”为主题的冬
季集体义务植树造林活动。经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民带领区党
工委、区人大工委、出口加工区、国际物流

园区班子成员，其他县处级以上领导干部
及区直各部门工作人员、企业负责人等
500余人进行义务植树，以身作则，号召全
区干群积极行动，抓住好时节，投入“森林
河南”的建设中，让绿水青山就是金山银
山的理念在经开区开花结果，让绿满中
原、四季常青成为出彩河南的亮丽底色。

扶苗正株，挥锹培土，提桶浇水……
植树现场热火朝天，人人干劲十足。经过
两个多小时的紧张劳作，累计栽植法桐、
紫叶李、山杏、日本晚樱等各类苗木 2000
余株，给一片黄土地种下绿色的未来。

在植树过程中，王义民说，实施国土
绿化提速行动不仅是重要的政治任务，
也是重大的民生工程，大家要提高思想

认识，充分认识到造林绿化既是全区实
现多城同创目标、改善大气环境的现实
需要，又是提升全区投资环境的重要抓
手。全区上下要认真落实省委、省政府
的统一部署，主动掀起国土绿化建设森
林的高潮。他同时强调，相关部门要切
实担负起国土绿化的政治责任，把国土
绿化摆上重要议事日程，充分结合全区
“双十工程”“531”行动等工作部署，精准
施策，强化考核督查，确保造林绿化目标
任务落地落实，筑牢经开区产业发展的
生态之基，为郑州国家中心城市高质量
建设做出积极贡献。
记者 李无双
通讯员 刘英奎 冉奉旭 薛宁 文/图

本报讯 11月 24日，经开区“经开讲
坛·领导干部周末大讲堂”邀请到国家行
政学院政法部副主任、教授、博士生导师
杨小军就如何提高领导干部法治思维、法
治能力做专题讲座。经开区党工委班子
成员、经开区人大工委班子成员，出口加
工区班子成员、国际物流园区班子成员，
全区各单位科级以上领导干部及部分科
级以下工作人员、村（社区）“三委”成员、
中小学幼儿园老师近千人聆听讲座。经开
区党工委委员、纪工委书记武斌主持讲座。

杨小军利用两个多小时的时间为大
家做了一场非常精彩的讲座，他从领导干
部如何培养规则思维、程序思维、权利与
义务思维三个方面紧扣中央关于“依法治
国”的新精神、新论断，结合实际案例，就
提高基层领导干部“法治思维”能力进行
了深度诠释和解读。整个讲座主题鲜明、
气氛活跃、论述精辟，讲解立意高、内涵
深，融学术性、实用性、指导性于一体，对
全面提升全区党员领导干部法治思维和
法治意识具有很好的实践指导作用。

会后，武斌提出，近年来全区广泛开
展法制宣传教育，取得显著成效，领导干
部依法执政、依法行政的理念和能力不断
得到增强，但与中央、省、市提出的建设法
治国家、法治社会的要求相比，还存在很
多不足。希望广大党员领导干部以此讲
座为契机，进一步加强学习，持续提升法
治思维法治能力，为全区经济社会和谐稳
定发展奠定良好的法治环境。
记者 李无双
通讯员 向峰

本报讯 11月26日，经开区党工委委
员、纪工委书记武斌到区信访办调研信访
工作领域中的扫黑除恶专项斗争工作开
展情况。区纪工委副书记、监察审计局局
长梁辉陪同调研，区党政办、纪工委、信访
办相关人员参加调研。

调研中，信访办对在信访领域开展扫

黑除恶专项斗争工作的情况进行汇报。
武斌对信访办扫黑除恶专项斗争工作的
开展情况给予充分肯定，并对下一步工作
开展提出要求：要进一步增强敏感性，加
强对重要问题线索的梳理研判和交办督
办，及时筛选，及时上报；要增强责任感与
荣誉感，信访办作为窗口单位，责任重大，

工作中要认真严谨、热情友好，做好党政
机关与人民群众沟通的桥梁；要进一步加
强沟通联动，与纪检机关、司法机关等部
门精准沟通，形成工作合力，推动扫黑除
恶专项斗争不断深入。
记者 李无双
通讯员 李霁宇

樊福太带队调研上汽项目及九龙办事处环境综治工作

环境综合整治是民心工程

经开区开展冬季集体义务植树活动

“绿满经开，出彩河南”
确保全区造林绿化目标任务落地落实

经开区举办提升法治思维、法治能力专题讲座

培养干部法治思维 增强依法行政能力

区领导调研指导扫黑除恶专项斗争工作


